

Bundesfreiwilligendienst im Seniorenbüro Leipzig Nord des GeyserHaus e.V.

Ich absolviere meinen Bundesfreiwilligendienst im Seniorenbüro Leipzig Nord, auf dem Gelände des Geyserhaus e.V.. Dies ist eine Anlaufstelle für Senioren/-innen, um an Kursen und Angeboten teilzunehmen, Kontakte zu knüpfen und Unterstützung zu bekommen. Ich bin seit September 2017 dabei und arbeite voraussichtlich für ein Jahr dort mit.

Meine Hauptaufgabe ist es, die Angebote vor- und nachzubereiten, beispielsweise beim Tanzen oder Basteln. Diesbezüglich bin ich generell die Ansprechpartnerin und stehe für Fragen zur Verfügung. Außerdem kann ich mich kreativ mit eigenen Ideen einbringen. Zudem muss ich mich mit administrativen Aufgaben beschäftigen und beispielsweise für die Bekanntmachung der Angebote Plakate gestalten.

Das Schöne an der Arbeit im Geyserhaus ist, dass man die Möglichkeit hat, auch in die anderen Bereiche des Vereins reinschnuppern zu können. Denn die Zusammenarbeit beispielsweise vom Jugendtreff und dem Seniorenbüro ist sehr eng. So kann man in der Saison auch bei zahlreichen kulturellen Veranstaltungen mitwirken.

Man sollte bedenken, dass die vielseitige Arbeit im Seniorenbüro viele Freiräume lässt und man sich dementsprechend viel selbst organisieren muss. Wer dies aber gerne tut, ist hier genau richtig.



Erfahrungsbericht einer Bundesfreiwilligendienstleistenden aus dem Jahr 2018